

Hauptsponsor Polygonvatro rüstet die Kinder und Jugendlichen aus

Für die Kinder gab es am vergangenen Montag eine freudige Überraschung beim Training. Unser Hauptsponsor Polygonvatro hat die gute Entwicklung unserer noch jungen Jugendlaufgruppe im vergangenen Jahr verfolgt und würdigt diese mit neuer Trainingskleidung. Insgesamt gab es neue Mützen, Langarmshirts und Softshelljacken für die Nachwuchsläufer.





Viele Dank an Poligonvatro für die gute Unterstützung im Namen der Kinder, Jugendlichen